



偉容を誇る津奈木町庁舎

の文化政策も実を結びつつあると感じ、感慨深いものがあります。

以前は津奈木町と言つても、その位置はおろか、町名さえも聞いたことが無いという反応をしばしば受けましたが、近頃は即座に「あ、あの彫刻のある町ですね。」という答えが返ってきます。そして、さらに最近はこれに「良い温泉センターがあるんですね」と言葉が加わるようになりました。

マスコミに多く登場すれば、良い

年頭にあたつて

津奈木町長 西川 裕

新春を迎え、町民各位におかれましては、心新たな毎日をお過ごしのことと存じます。

さて、私も町長という職責をいたので、早くも一年半が経ちました。収入役・助役の時から数えますと十六年近く町政に携つてきましたが、やはり町長という立場になり、町外の多くの人達と接するようになって、改めて津奈木町

今後は温泉センター・物産ギャラリー・文化センター等と連携をとりながら、どれだけ質の高い観光スポットとしてゆくかが課題です。このことは町民の皆様のご協力を無しには望めません。町の計画

りとして定着しつつあると思います。

今は温泉センター・物産ギャラリー・文化センター等と連携をとりながら、どれだけ質の高い観光スポットとしてゆくかが課題です。このことは町民の皆様のご協力を無しには望めません。町の計画

文化行政へと発展させてゆきたいと念じております。

人を差別する意識があれば!

—水俣・芦北地区社会同和教育研修会—

去る十二月六日㈯浦町で開催された水俣・芦北地区社会同和教育研修会に参加しました。

底冷えのする寒い会場でしたが、各方面の参加者でいっぱいでした。

まず、前天明中学校長の谷口昭則先生の「すべての人を大切に」という演題で講演がありました。

先生は、同和地区で体験されたことを具体的に話されました。



た。中でも身につながったのは結婚差別問題でした。先生は相手方と何回も会われて理解を求められましたが、結局は親戚までも巻きました。

差別意識を持つような言葉を残すなど、心に響く言葉を残せといわれたことも心していただきたいものだとされました。

又、親も教師も子どもに対しても心に響く言葉を残せといわれたそうです。

午後は、映画「母の日記」上演と映画鑑賞を基にしての分散会での討議がありました。フィルムフォーラムといいます。

映画の結果はハッピーエンドでしたが講演の中の現存する差別問題が頭をよぎり複雑な思いがしました。二十一世紀へ差別を残さない決意を新たにした一日でした。



「油彩」境野一之作

風景 1964

猛々しい

筆の航跡、

一瞬の記憶を捕えて離さない。
けものの本能にしたがうよう
に今日も描く、ひたすら描く。
誰かの問いかげが、その筆を
止めるまで・・・。

お知らせ

(受付)

- 午前9時から10時まで
- ※受付は早めにお願いします。

(内容)

- 主催者、来賓等の祝辞
- 祝舞
- 成人者代表謝辞
- ふる里紹介(スライド)
- 成人者自己紹介
- 記念撮影等

※服装は普段着のままで参加して下さい。

成人式御案内

親子「たごあげ」
参加者募集

●日時 平成7年1月15日 (日) 午前10時から 11時40分まで



三太郎駅伝大会に応援下さい

総合グラウンド	10時25分
新川橋	10時30分
中学校前	10時35分
千代畠碑	10時45分
なお、津奈木町代表選手は次のとおりです。	
松永進・川野又男・川口香	中学生の部(芦北Cは津奈木中学校陸上部単独チームです)
林田祐一・上原良一・福田必	農原由二郎・福山善久・福田直也・柳迫光・齊藤三平・高塚祐輔・浜本寛代・林辰徳・吉野明日香・堀田将豊・森本直樹・椎葉直・松崎拓実・鶴野拓志(補欠含)
森山広行・宮嶋弘行・平野新市・藤原審二・田口伸一・諫山幸多郎・齊藤拓巳・竹本昌広・(監督)浜本	

※一月八日スタート

町づくりが出来ているとは限りませんが、注目を浴びていることは事実だと思います。県内外からの研修グループの来町も実際に多きに渡っております。私は研修であれ、温泉に来てくださるのであれ、津奈木町を沢山の人達が訪れて下さることが重要だと思います。そしてその人達と町民の方々とが交流を重ねることにより、心のこもつた観光へとつながってゆくと信じております。

「爽風」が曙橋に設置された当時は賛否両論渦巻き、いやむしろ反対の意見の方が多かったようですが、しかし、今は多くの彫刻群はばかりが一人歩きをしないよう、色々なご意見をいただき、幅広い文化行政へと発展させてゆきたいと念じております。

津奈木町あげての本年最後の大
きなイベント、つなぎふれあい祭り
94が盛大に行なわれました。

毎回のクロスカントリーや、ふ
るさとの味コーナー、ミニ博覧会
調刻教室に続いて、夜の六時三十
分から、ステージの部、文化発表
会が文化センターステージで超満
員の町民を迎えて、楽しく華麗に
もよおされました。